## WISIT DUBLIN



lch durfte im letzten Monat eine aufregende Reise nach Dublin über das Eramus+ Programm erleben.

Nach reichlicher Vorbereitung über die Abläufe und Formalitäten, ging es schon an das Koffer packen. Mit leichter Vorfreude auf das was mich wohl erwarten würde, als auch Respekt einen Monat auf mich gestellt zu sein, habe ich meine Reise begonnen.

Die ersten Tage habe ich zur Orientierung und Zurechtfinden in meiner neuen Umgebung gut nutzen können. Zugleich freundete ich mich schnell mit meinen neuen Arbeitskollegen in meinem Altersheim an. Die Sprachbarriere löste sich mit den Tagen immer mehr und mehr auf. Der Arbeitsablauf war ganz anders als in Deutschland.



Es gab zum Beispiel nicht ein geplantes Team, welches für eine Schicht zuständig war. Jedoch hatten alle unterschiedliche sich überlappende Arbeitszeiten. Aber an sich unterscheidet sich die reine pflegerische Arbeit sich nicht all zu sehr als in DE. Meine Kollegen haben mir viele Orte gezeigt, die ich besuchen sollte. Gesagt getan! lch habe jeden Winkel Dublins und den umliegenden Orte nach meinem Dienst erkundet. Von der atemberaubenden Natur, den sehr freundlichen Menschen, den interessanten Gerichten bis hin zu der einzigartigen Architektur sind die neuen Eindrücke nur so auf mich ein gerieselt. Ebenfalls habe ich schnell neue Freundschaften schließen können, weil ich direkt neben einem Studentenanlage gewohnt habe. Mit lustiger Begleitung und spannenden neuen Sehenswürdigkeiten verflog die Zeit nur so hin.

Diese neue Erfahrung kann ich nur **jedem empfehlen!** 



